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Dengan adanya Modernisasi kehidupan yang menyentuh semua aspek 

kehidupan akibat revolusi Ilmu pengetahuan dan teknologi meniscayakan semua 

pihak untuk meresponnya secara aktif dan kontekstual. Masalah-masalah 

kontemporer yang datang silih berganti menuntut partisipasi aktif pesantren untuk 

ikut memberikan kontribusi maksimal agar mampu memandu gerak dinamika 

sejarah dengan nilai-nilai sucinya. Dengan permasalahan di atas, terdapat 

beberapa rumusan masalah 1. Bagaimana penafsiran Tafaqquhfi al-Din dalam 

perspektif Muhammad Mutawalli al-Sha’rawi? 2. Bagaimana implementasi 

Tafaqquhfi al-Din di pondokpesantren?.  

Skripsi ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian pustaka 

(libraryresearch) yaitu penulis akan mengumpulkan data-data melalui bacaan-

bacaaan dan literatur yang terkait dengan Tafaqquh fi al-Din yang ada pada 

berbagai sumber baik dari sumber primer atau sekunder, dengan mengutamakan 

sumber primer sebagai data pokok dan sumber sekunder sebagai penunjang. 

Metode digunakan adalah kajian Tematik Tokoh. 

Berdasarkan analisa, Muhammad Mutawalli Al-Sha’rawi tidak 

menyebutkan secara eksplisit tentang Tafaqquh fi al-Din namun beliau 

menjelaskan secara implisit bahwa Tafaqquh fi al-Din adalah Suatu upaya untuk 

memahami  agama yang membutuhkan proses utuk mempelajarinnya yaitu 

dengan  belajar, dan dari belajar tersebut memberikan pemahaman tentang agama 

dan kemudian hal itu menjadi kebiasaan dalam keseharian mereka.Beliau juga 

menjelaskan urgensi Tafaqquh fi al-Din yaitu untuk berdakwah dengan cara 

mengajarkannya pada orang lain, agar masyarakat terhindar dari hal-hal yang 

merugikan mereka. Adapun Implementasi Tafaqquh fi al-Din di pondok pesantren 

mempunyai banyak cara namun  peneliti hanya menulis beberapa cara saja yakni 

pertama, Kajian Kitab Kuning (Qira’atul Kutub) atau metode sorogan, kedua, 

sholat berjama’ah 5 waktu, ketiga, Membaca aurad/wirid, keempat, Membaca 

sholawat. Dari beberapa cara implementasi tersebut maka implementasi Tafaqquh 

Fi al-Din di Pondok Pesantren adalah cara yang paling berhasil di terapkan dalam 

kehidupan ini. 
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 ملخص 
عين.   إيلوك  الدين  ٢٠٢٤النازله,  في  التفقه  )دراسة كتاب   من .  الشعراوي  متولي  محمد  منظور 

الدين   أصول  والتفسير، كلية  القرآن  علوم  قسم  الكريم(.  القرآن  حول  الشعراوي  خواطر 
منيار كرسيك. سوجي  فاقه  الله  عبد  جامعة كياهي  سيسوانتو    :المشرفوالدعوة،  هيرى 

 .الماجستر
 التفقه في الدين، القرآن الكريم، التفسير، الشعراوي.  الأساسيه:   الكلمات 

إن حداثة الحياة التي تمس جميع جوانب الحياة بسبب ثورة العلم والتكنولوجيا تتطلب من 
تتطلب  التي تأتي وتذهب  المعاصرة  فالمشكلات  بفعالية وفي سياقها.  أن تستجيب  جميع الأطراف 
بقيمه  التاريخ  ديناميكية  توجيه  في  المساهمة  من  قدر  أكبر  ليقدموا  منالبيزنطيين،  فاعلة  مشاركة 

كيف يتم    -  2منظور محمد متولي الشعراوي؟  منـ كيف يكون تفسير "التفقه في الدين"  1المقدسة.  
 تطبيق فقه الدين في المدارس الداخلية الإسلامية؟

المؤلف سيجمع  أن  أي  المكتبي،  البحث  بنوع  الكيفي  المنهج  الأطروحة على  تعتمد هذه 
البيانات من خلال القراءات والمؤلفات المتعلقة بتفقُّه في الدين في مصادر مختلفة سواء من المصادر 
الثانوية   والمصادر  رئيسية  الأولية كبيانات  للمصادر  الأولوية  بإعطاء  وذلك  الثانوية،  أو  الأولية 

 .كمصادر مساندة. المنهج المستخدم هو الدراسة الموضوعية للأرقام
الدين،  في  التفقه  في  صراحةً  الدين"  في  "التفقه  في كتابه  الشعراوي  متولي  محمد  يذكر  لم 
ولكنه بينن ضمنًا أن التفقه في الدين هو التفقه في الدين الذي يحتاج إلى عملية تعلم، أي: بالتعلم، 
الملحة  الحاجة  أيضاً  وفسر  اليومية.  حياتهم  في  عادة  يصبح  ثم  الدين  في  التفقه  التعلم يحصل  ومن 
للتفقه في الدين، وهو أن يتفقهوا بتعليمه لغيرهم حتى يتجنب الناس ما يضرهم. ولتنفيذ التفقُّه في 
الدين في المدارس الداخلية الإسلامية طرق كثيرة، ولكن الباحثين لم يكتبوا إلا بعض الطرق، وهي 
أولاً: دراسة الكتاب الأصفر أو طريقة السور القرآنية، ثانياً: صلاة الجماعة خمس مرات، ثالثاً: قراءة  
طريقة  تطبيق  فإن  للتطبيق،  المتعددة  الطرق  هذه  بين  ومن  الشلوات.  قراءة  رابعاً:  الوريد،  الأوراد/ 

 .التفقه في الدين في المدارس الإسلامية الداخلية هي أنجح الطرق التي يمكن تطبيقها في هذه الحياة
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The modernization of life that touches all aspects of life due to the 

revolution of science and technology requires all parties to respond actively and 

contextually. Contemporary problems that come and go demand the active 

participation of pesantren to make the maximum contribution in order to be able 

to guide the dynamics of history with its. How is the interpretation of Tafaqquh fi 

al-Din in the perspective of Muhammad Mutawalli al-Sha'rawi? 2. How is the 

implementation of Tafaqquh fi al-Din in Islamic boarding schools?  

This thesis uses a qualitative method with the type of library research, 

namely the author sacred values. will collect data through readings and literature 

related to Tafaqquh fi al-Din in various sources either from primary or secondary 

sources, by prioritizing primary sources as the main data and secondary sources as 

support. The method used is thematic study of figures. 

Based on the analysis, Muhammad Mutawalli Al-Sha'rawi did not mention 

explicitly about Tafaqquh fi al-Din but he explained implicitly that Tafaqquh fi al-

Din is an effort to understand religion which requires a process to learn it, namely 

by learning, and from learning it provides an understanding of religion and then it 

becomes a habit in their daily lives. He also explained the urgency of Tafaqquh fi 

al-Din, which is to preach by teaching it to others, so that people are protected 

from things that harm them. The implementation of Tafaqquh fi al-Din in Islamic 

boarding schools has many ways, but researchers only write a few ways, namely 

first, YellowIslamic Book Study (Qira'atulKutub) or sorogan method, second, 5-

time congregational prayers, third, reading aurad/wirid, fourth, reading sholawat. 

Of the several ways of implementation, the implementation of Tafaqquh Fi al-Din 

in Islamic Boarding Schools is the most successful way to be applied in this life. 

 

 


